



Schlussbericht zu den 65. Solothurnischen Regionalen Tennismeisterschaften

vom 07. September bis 16. September 2012

Veranstalter: TC Langenthal auf der Tennisanlage Lotzwil
Ausgeschriebene Tableaus 28 / Durchgeführt 19
Nennungen Einzel 160

Die jeweiligen Kategoriensieger:

MS N1/R1	Salvi Sandro N3/33	WS N1/N4	Kennel Karin N2/13
MS R1/R4	Wälti Nick R2	WS R4/R6	Berisha Arberie R4
MS R4/R6	Krähenbühl Stefan R6	WS R6/R9	Walser Larissa R6
MS R6/R9	Kohler Andreas R7	WS 30+R2/R5	Wälti Barbara R2
MS 35+R2/R5	Wälti Martin R3	WS 30+R6/R9	Zihlmann Patrizia R7
MS 35+R6/R9	Beck Martin R7	WS 40+R5/R9	Morgenthaler Sibylle R5
MS 45+R3/R6	Länzlinger Rolf R3	WS 50+R5/R9	Schnell Doris R6
MS 45+R7/R9	Stucker Hanspeter R8		
MS 55+R7/R9	Wyss Kurt R7		
MD 45+R6/R9	Graf Urs R7 / Neuenschwander Alfred R8		
WD 40+R5/R9	Morgenthaler Sibylle R5 / Minder Elisabeth R9		
DM R5/R9	Marti Hanspeter R5 / Marti Jolanda R6		

Mit 160 Nennungen (einige mehr als im Vorjahr) sind die 65. Regionalen Meisterschaften erfolgreich im TC Langenthal in Lotzwil über die Bühne gegangen.

Bei schönstem Herbstwetter (mit einer einzigen Ausnahme) konnte man in allen Kategorien spannende und sehr faire Spiele verfolgen.

Auf der wunderschönen Anlage mit 4 Aussen- und 3 Hallenplätze konnten alle Spiele ohne grosse Spielverzögerungen abgewickelt werden.

Auch für das Kulinarische wurde kein Aufwand gescheut was zu einer gemütlichen und kameradschaftlichen Turnieratmosphäre beigetragen hat.

Stark waren die beiden Herren und Damen N1/R1 Tableaux besetzt. Immerhin waren mit Karin Kennel (N2/13) und Sandro Salvi (N3/333) zwei Spitzenspieler/innen am Start die sich auch zum Schluss als Sieger feiern konnten und je ein Preisgeld von Fr. 600.- in Empfang nehmen durften.

Alle anderen Kategoriensieger und Finalisten konnten originelle (gefüllte) gravierte Weinkisten entgegennehmen.





Ebenfalls wurden alle Turnierteilnehmer/innen mit einem kleinen Erinnerungsgeschenk und einer Flasche Rivella empfangen.

Der gelungene Anlass wurde zusätzlich am Freitag, 14. September mit einem Live Konzert mit den „Wild Cards“ bereichert. Sämtliche Besucher/innen waren vom Auftritt der Künstler Nina Dimitri, Tom Küfer, Schöre Müller und Co. begeistert.

Zuletzt möchte ich dem TC Langenthal mit all seinen Helferinnen und Helfer zu diesem Anlass herzlich gratulieren und danken für Ihren Einsatz.

Wir durften im Auftrag (Turnierleitung) und das mit grosser Freude den TC Langenthal unterstützen. Besten Dank.

Für die Turnierleitung

Tennisschule aarau-WEST
Monica und Freddy Blatter

